



Bonjour,

Actualité des objets connectés et de la localisation

1) La localisation liée au Covid

L'actualité mondiale sur la localisation tourne autour des applications liées au Covid. Il existe des applications en Chine, à Singapour, en Corée du Sud, en Israël... et aux Etats-Unis où Apple et Google collaborent. Il en ressort :

- Qu'il est difficile de se passer des GAFAM ou de leur forcer la main,
- Qu'il est difficile d'avoir une coordination européenne : la commission européenne ne semblant pas avoir de prérogatives suffisantes en matière de santé,
- il n'y a pas eu de coordination officielle mais une génération spontanée de chercheurs au niveau européen (UE + Suisse + GB...) puis un projet franco-allemand (Fraunhofer, Inria) puis un projet franco-française (Robert) ,
- Puis un projet interne à l'administration française plus ou moins harmonieusement (Inria versus ...)
- Application purement étatique ... mais avec des acteurs privés (sur quels critères ont ils été choisis)?
- Que le système "StopCovid" a certainement un intérêt médiatique : afficher que le gouvernement agit et consulte (conseil scientifique, parlement, sénat, conseil national du numérique, CNIL, ANSSI, hacker éthiques...) et ce de manière indépendante des GAFAM mais l'intérêt opérationnel n'est pas avéré.

2) Webinar sur le LTE-M par Orange

<https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:6672383815035437056>

Notre actualité du mois passé

Toute l'équipe espère que vous vous portez bien face à la situation sanitaire et sociale inédite à laquelle nous sommes confrontés.

Nous sommes conscients que cette période est particulièrement difficile pour tous. C'est pourquoi, nous travaillons à distance pour préserver la santé et la sécurité de l'équipe. Nous sommes en état de répondre aux demandes de nos clients prospects et partenaires pour lesquels nous mettons tout en œuvre pour assurer le même niveau de service qu'en temps normal. N'hésitez pas à nous solliciter.

1) Solution de désinfection

Dans la continuité de nos activités anti Covid-9 initiées durant le confinement. Pour faciliter la reprise d'activité de nos clients nous avons conçu une solution de désinfection pour petites (boîtes à gants, glacières, boîte aux lettres...) et grandes enceintes (vestiaires, salles de réunion, toilettes). Le [feuillet](#) est téléchargeable en ligne et nous serons ravis d'en discuter avec vous.

2) Réflexions sur les solutions de tracking post confinement

En attendant la sortie de l'application StopCovid, nous avons analysé un parcours urbain pour évaluer ce que le Bluetooth permettrait de faire. L'[article](#) est disponible sur LinkedIn.

Portez-vous bien,

Jean-Philippe Lelièvre
Founder and Chief Visionary Officer

La phrase inspirante du mois

« *Il ne faut pas tout craindre, mais il faut tout préparer* » cardinal de Richelieu